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2ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DOS 

DIREITOSDA PESSOA IDOSA - COMDIPI 

BIÊNIO 2018-2020 

 

Ata da 2ª Reunião Ordinária do Conselho Municipal dos Direitos da Pessoa Idosa - COMDIPI 

Biênio 2018-2020, realizada aos 12 de abril de dois mil e dezoito, às 09h00 horas no CELMI - 

Centro de Educação e Lazer para Melhor Idade, situado à Avenida União dos Ferroviários, nº 

2100, Centro – Jundiaí (Espaço junto a FUMAS). A reunião contou com a participação dos 

Conselheiros Municipais e ouvintes.Estiveram presentes o Senhor Promotor de Justiça 

Flamínio Silveira Amaral Júnior além de outros convidados, conforme lista de presença 

assinada. Justificaram ausência os conselheiros:  Denise Vieira Amorin - titular; Washigton 

Luis Berganton - titular e Renata Stackfleth - titular. O senhor Ivan Aprahamian - coordenador 

da Mesa Diretora abriu a reunião agradecendo a presença de todos e colocando em votação 

a possibilidade da pauta seguir a ordem e qualquer replica ou treplica seria no final de cada 

assunto com fala de um minuto e se ainda o assunto tiver continuação deixar a fala para o 

final, houve concordância da Plenária. A senhora Presidente Teresa Nering Borçari 

agradeceu o CELMI pela acolhida e passou à leitura da pauta: 01 - Inscrições para 

Informes Gerais. 02- Deliberação: 2.1 -  Aprovação da ata da Reunião Ordinária do dia 

08/03/2018. 03 - AMBEV. 04 - Edital de Chamamento Público. 05 - Comissão de 

Registros e Inscrições de Programa e Cadastro das Entidades. 06 - Comissão de 

Eventos e Mobilização de Publicidade. 07 - Comissão de Instituições de Longa 

Permanência do Idoso - ILPI  - visitas realizadas. 08 - Conferencia Municipal. 09 - 

Projeto CRIJU Itinerante. 10. Informes Gerais. Dando início pelo item  01 - Inscrições 

para Informes Gerais se inscreveram a ouvinte Vera Lúcia Zichel Nascimento e o 

conselheiro Milton Calzavara. Passando para o item da pauta 02- Deliberação: 2.1 -  

Aprovação da ata da Reunião Ordinária do dia 08/03/2018 a senhora Presidente Teresa 

Nering Borçari explica que a ata é encaminhada junto com a pauta para conhecimento e 

leitura e se tiverem alguma alteração a ser feita é para ser enviada por e-mail antes da 

reunião, sendo assim, questionados os presentes sobre a leitura e se tinham algum 

apontamento de oposição à ata, não tendo nenhuma manifestação em contrário à mesma foi 

aprovada por todos os conselheiros presentes. Próximo item da pauta 03 - AMBEV a 

senhora Presidente Tereza Nering Borçari coloca que em 19 de março o COMDIPI recebeu 

um e-mail da AMBEV solicitando um Relatório de Prestação de Contas referente ao valor 

doado de R$ 250.000,00 (duzentos e cinqüenta mil reais), estes destinados a reforma do 
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CEPAI. Continua esclarecendo que foi solicitado para a Unidade de Gestão de Assistência e 

Desenvolvimento Social como que está a solicitação de reforma e restauração da creche do 

idoso ao qual a verba foi destinada, nos enviaram a seguinte informação:  "Boa tarde,  

Conforme solicitado na presente data, informo que foi realizado contato a Unidade de 

Gestão de Administração e Gestão de Pessoas, a fim de verificar o status da tomada 

de preço nº 06/17 - Processo  11.083-5/2017-1, referente à reforma e restauração da 

creche do idoso, conforme recurso deliberado em 3ª reunião ordinária do COMDIPI em 

19/07/2017.Ocorrências: 15/12/2017 - Publicação do Edital: 1 - As empresas 

interessadas em participar, devem enviar a proposta com orçamento e relação de 

documentos comprovando capacidade técnica para realizar o serviço.  2 - Nesta 

etapa,ocorre a análise dos documentos de capacidade técnica, ou seja, as propostas 

de PREÇOS permanecem LACRADAS, até a conclusão da análise e publicação das 

empresas que comprovaram possuir todas as exigências técnicas.  2.1 - Uma empresa 

não foi habilitada, e protocolou recurso para análise. 2.2 - A recurso protocolado 

passou por análise da Unidade Jurídica e Serviços Públicos, e seguiu para deliberação 

final da comissão responsável na Unidade de Gestão de Administração e Gestão de 

Pessoas. 2.3 - 27/03/18 - Foi  encaminhado ofício autorizando por habilitação da 

empresa a qual protocolou recurso.  04/04/2017 - Abertura das Propostas e Elaboração 

de Quadro Comparativo de Preços:  1 - Concluída a etapa de habilitação das empresas 

participantes, foram abertas as propostas de preços para análise elaboração do 

quadro comparativo de preços. 1.1 - O processo seguiu para ANÁLISE TÉCNICA de 

engenheiros da Unidade de Gestão de Infraestrutura e Serviços Públicos.1.2 - Há 

previsão ESTIMADA que a devolutiva do relatório com a CLASSIFICAÇÃO DAS 

EMPRESAS ocorra até a semana dos dias 14/04 a 18/04.   1.3. - O processo retornará à  

Unidade de Gestão de Administração e Gestão de Pessoas para análise e posterior  

publicação da CLASSIFICAÇÃO. 1.4 -  A classificação das empresas será publicada na 

impressa oficial e ficará por 5 DIAS ÚTEIS para eventual protocolação 

de RECURSO por alguma empresa participante.***1.5 - Encerrado o prazo de recurso e 

na ausência deste, a compra retorna à UGADS para assinatura  e homologação 

pela Gestora. 1.6 -  O processo retorna à UGAGP para liberação da nota de empenho e 

emissão da ordem de serviço para início do serviço. CONSIDERAÇÕES 

IMPORTANTES:  1 - Conforme consta em processo de nº  11.083-5/2017-1, o serviço 

deverá ser executado em 2 meses após a emissão da ordem de serviço emitida por 

esta UGADS.***Caso haja protocolo de RECURSO por empresa participante, haverá 
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análise e nova publicação do mesmo por um período de  5 DIAS ÚTEIS, e posterior 

análise da comissão responsável, Unidade Jurídica e Serviços Públicos. Caso ocorra, 

o prazo poderá se dilatar, com o prazo de conclusão muito variável." O Conselheiro 

João Carlos José Martinelli questiona a legalidade da destinação da verba para a reforma da 

Creche do Idoso e se foi iniciativa do Conselho. O Conselheiro Milton Calzavara coloca que 

inicialmente a intenção era para realizar um Diagnóstico Municipal, mas então o atual 

Prefeito Municipal recebeu os Diretores da AMBEV e ao ser indagado sobre o recurso que 

até o momento não tinha sido destinado informou que a intenção era realizar um diagnóstico 

municipal, e foi passado para o Conselho que a AMBEV sinalizou que gostariam de um 

projeto com maior visibilidade e assim a Unidade de  Gestão da Assistência e 

Desenvolvimento Social - UGADS colocou a proposta para a reforma da Creche do Idoso, 

passando inclusive para pela aprovação da AMBEV, assim a proposta foi aprovada e 

deliberada em reunião do Conselho. Encerrada as falas concluiu que iremos aguardar os 

novas informações. Passou para o item da pauta 04 - Edital de Chamamento Público foi 

solicitado para a Gestão/UGADS através do oficio de nº 39/2018 sobre o andamento do 

Edital de Chamamento Público a resposta, ver em anexo, foi que encontrava-se finalizado a 

elaboração do referido Edital q seguirá um fluxo: dentro das seguintes Unidades de Gestão 

da Prefeitura: Negócios Jurídicos e Cidadania; Casa Civil; Governança e Finança e retornará 

para a Assistência e Desenvolvimento Social para ajustes finais e encaminhamento para 

publicação e solicitaram a indicação de quatro conselheiros para comporem a Comissão de 

seleção. Assim os Conselheiros que se prontificaram a participar da Comissão foram: 

Sociedade Civil - Titular: João Paulo Iotti Cruz; Suplente: Matilde Zichel Manzato; Poder 

Público - Titular - Paula de Carvalho Gimenez ; Suplente - Luis Augusto Zambon. O 

Conselheiro  senhor Ivan Aprahamian lembra que ao avaliar os projetos deverão ter uma 

opinião técnica e pensar como cidadão. Passando para o item da pauta 05 - Comissão de 

Registros e Inscrições de Programa e Cadastro das Entidades a Conselheira Paula de 

Carvalho Gimenez coloca que receberam a solicitação de registro da GE Trinca residencial 

para Idosos - ME ( Casa de Repouso Nossa Senhora de Fátima) ao analisarem a 

documentação verificou-se que faltavam documentos e realizaram visita para conhecer o 

local e orientar sobre os documentos e vão realizar mais uma visita, foi solicitado também 

para a Vigilância Sanitária relatório sobre a referida Clínica através do oficio 38/2018 

aguardando resposta. Próximo item da pauta 06 - Comissão de Eventos e Mobilização de 

Publicidade a Conselheira Renata Mangieri coloca que a Comissão se reuniu no dia 28 de 

março de 2018 com Cíntia Offa de Barros Medina, Neusa Aparecida Pacheco Collodo e ela 
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para discutirem sobre os seguintes eventos: Conferência Municipal; Dia 15 de junho dia da 

Conscientização Mundial/Municipal acerca da Violência Contra a Pessoa Idosa e a Semana 

do Idoso. E no dia 10 de abril se reuniram com o Assessor de Políticas para o Idoso Vitorio 

Ângelo Durigati para direcionar o apoio do Conselho para os eventos: Dia 15 de junho dia da 

Conscientização Mundial/Municipal acerca da Violência Contra a Pessoa Idosa e a Semana 

do Idoso. O senhor Assessor de Políticas para o Idoso e Conselheiro Vitorio Ângelo Durigati 

coloca que é a primeira vez que se reúne com a Comissão de Eventos do Conselho e sobre 

os eventos já está tudo programado. com cartaz, convites e palestrantes para o evento do 

dia 15 de junho. Passando para o item da pauta 07 - Comissão de Instituições de Longa 

Permanência do Idoso - ILPI  - visitas realizadas este item ficou para a próxima reunião, o 

Conselheiro Milton Calzavara salienta que os relatórios deverão ser encaminhados para a 

Promotoria do Idoso. Próximo item da pauta 08 - Conferencia Municipal foi estabelecido as 

seguintes datas para a realização da Conferência Municipal dias 13 e 14 de dezembro de 

2018, faltando de verificar o local sugerido Auditório Elis Regina e a Cúria Diocesana. 

Passando para o próximo item da pauta 09 - Projeto CRIJU Itinerante será pauta da 

próxima reunião ordinária. Passando para o próximo item da pauta 10. Informes Gerais 1 -  

A senhora Presidente Teresa Nering Borçari informa do convite recebido para participar da 

reunião do COMSEA - Conselho Municipal de Segurança Alimentar e Nutricional de Jundiaí 

no dia 18 de abril às 14 horas no CIESP. Informa também que o CRAS São Camilo mudou 

para o Rua Rio de Janeiro, 808 - Jardim Tarumã. 2 - O Conselheiro Milton Calzavara fala que 

tem assuntos pendentes da Gestão anterior: REDEPI, parceria junto ao UNIANCHIETA; 

Edital e sugere para ser pauta da próxima reunião. 3 - O Conselheiro João Paulo Iotti Cruz 

responde ao questionamento feito sobre o atendimento voluntário de Advogados da OAB que 

a Ordem dos Advogados do Brasil estará passando por nova eleição talvez para o ano que 

vêm tem a possibilidade do serviço. 4 -  A ouvinte Vera Lúcia Zichel Nascimento  coloca a 

preocupação quanto a insuficiência de funcionários, inclusive de Assistentes Sociais, pois 02 

(duas) Assistentes Sociais se aposentaram e não houve reposição das referidas 

funcionárias. Hoje, o espaço conta com apenas a Coordenadora Assistente Social para 

desenvolver todas as atividades. Coloca também que o espaço onde funciona o referido 

Centro está muito pequeno, pois semanalmente passa cerca de 800 (oitocentos) idosos nas 

diversas atividades oferecidas pelo serviço,  como também a manutenção do local está muito 

ruim. Sugere a mudança de local para o Parque da Uva. Informa também da dificuldade que 

estão encontrando por ter o Ambulatório de Geriatria dentro da referida Unidade. . Nada 

havendo mais a tratar, a senhora Presidente Teresa Nering Borçari, declarou encerrada a 
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presente reunião. Eu Sonia Maria Ferraz Assistente Social e "secretária ad hoc” __________ 

lavrei a presente ata que, depois de lida e aprovada pela Assembléia, segue para assinatura 

do Presidente e demais conselheiros presentes. 

                          . 

 

Teresa Nering Borçari 

Presidente do COMDIPI 

 

Conselheiros Presentes: 

 

Cintia Offa de Barros Basile Medina____________________________________________ 

Elaine Pilon________________________________________________________________ 

Ivan Aprahamian____________________________________________________________ 

João Carlos José Martinelli___________________________________________________ 

João Paulo Iotti Cruz________________________________________________________ 

Jose Eduardo Martinelli______________________________________________________ 

Lucinéia Granja Volpiani _____________________________________________________ 

Luis Augusto Zambon_______________________________________________________ 

Luiz Dias da Costa__________________________________________________________ 

Luzinete de Jesus Oliveira Micheloto___________________________________________ 

Matilde Zichel Manzato_______________________________________________________ 

Milton Calzavara____________________________________________________________ 

Paula de Carvalho Gimenez___________________________________________________ 

Renata Mangieri____________________________________________________________ 

Vitório Ângelo Durigati_______________________________________________________ 


